

# 玉東縁 2



## 前期前半終了!

### 有意義な夏休みを

先日の授業参観・学年学級懇談会におきましては、多数の参加をいただき誠にありがとうございました。

早いもので、今日で前期前半が終わり、夏休みに入ります。昨年度は新型コロナウイルスの影響で夏休みを短縮しましたが、今年

は例年通りの夏休みになります。

四月の始業式で生徒たちに

- ①あいさつ
- ②笑顔
- ③心のコップを向上に
- ④凡事徹底

を意識して生活しようと話しました。生徒会の呼びかけ

### 「わが家の三行詩」

玉名郡PTA連合会主催のコンテスト入賞作品を紹介します。

- ◎苦手な料理 「体に良い」と母は言うやさしさと苦さをかみしめ食べる僕 (1年 徳山弘樹)
- ◎お母さんはいつも「手抜きご飯でごめんね」と言うけれど私にとって 高級料理より大好きな愛情ご飯 (2年 西歩花)
- ◎うれしいときは話して倍に悲しいときは話して半分それが我が家の決まり事 (3年 原口凜咲)



もあり、あいさつの質が向上しています。授業や行事でも笑顔が溢れています。係活動や掃除・給食などに積極的に取り組む姿も目立ちます。

伝え合い、行動し、やり抜くことができるとなっています。

明日から長い夏休みに入ります。命を大切に！するためにも交通事故等にも気を付け、規則正しい生活を送ってほしいものです。夏休みは陸上練習もあります。全員が元気に頑張ってくれることを願っています。

## 社明大会

### 玉東町社会を明るくする運動大会



七月四日に 社会を明るくする運動大会が行われました。全校生徒の中から各学年を代表して、次の三名が作文を発表しました。

- 一の 一 酒井美緑 玉東町からつくる平和
- 二の 一 前田葵 感謝を伝えようと返つてみる
- 三の 一 橋村友梨 考えて行動して、ゴールへ

三人とも堂々と作文を発表してくれました。新型コロナウイルスへの対応で参加者は例年の半数程度でしたが、3人の発表に大きな拍手をいただきました。

## 県中体連大会

### 県通信陸上大会

### 県吹奏楽コンクール



県中体連大会が十六日から始まっています。昨日までに新体操、柔道、剣道、空手の大会が行われ、本校からも9名の生徒が出場しました。また、県通信陸上大会も行われ、本校陸上部の生徒がそれぞれの種目で精一杯走り抜きました。九州大会出場はできませんでしたが、スポーツマンシップで全力を尽くして頑張ってくれました。

## タブレット活用



今年度から導入されたタブレット端末。教科の授業や朝自習等で使用しています。生徒は操作の慣れも早く、先生方の指示に従ってタブレットを使っています。これからさらにタブレットを使用した授業の改善に取り組み、家庭と連携しながら生徒の学力向上を目指します。

## ワクチン接種進む

本校職員の新型コロナウイルス対応ワクチン接種が進んでいます。玉東町ワクチン接種のキャンセル分を接種しています。7月中にほとんどの職員が2回の接種を終える予定です。

8月21日(土)PTA美化作業 7:00~

前期後半開始 8月30日(月)



2年生が七夕で願い事を書きました